

Síntesis curricular de la Dra. Liliana Schifter Aceves

Liliana Schifter Aceves es egresada de la Licenciatura en Química Farmacéutica Biológica de la Facultad de Química de la Universidad Nacional Autónoma de México (2002) y Doctora en Farmacia y Tecnología Farmacéutica por la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid en España (2006).

La mayor parte de su vida profesional ha transcurrido en la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Xochimilco, como parte del Departamento de Sistemas Biológicos al que pertenece al presente en calidad de Profesor Titular C. La Dra. Schifter atiende a los alumnos de la carrera de Química Farmacéutica Biológica y a los de la Maestría y Doctorado en Ciencias Farmacéuticas. Ha sido elegida como representante del personal académico ante el Consejo Divisional de CBS (2013-2015) y ante el Consejo Académico en dos ocasiones (2015-2017 y 2021-2023).

En este momento es la responsable de dos proyectos registrados en la División de Ciencias Biológicas y de la Salud: *Desarrollo y evaluación preclínica de medicamentos hipoglucemiantes enriquecidos con antioxidantes para el tratamiento de la diabetes mellitus tipo II* y *Revisión crítica del desarrollo histórico de las ciencias químicas, farmacéuticas y biológicas*. Su trabajo transcurre por distintas líneas de investigación, con lo cual desarrolla tareas y actividades de corte interdisciplinar en el Departamento. Sus contribuciones abordan temas complejos de investigación relacionados con la ciencia y la tecnología desde una perspectiva histórica y social. Los frutos de sus investigaciones incluyen dos libros, más de 15 capítulos de libros, 15 artículos nacionales e internacionales y 4 tesis de grado y de posgrado, así como diversas participaciones en cursos y congresos nacionales e internacionales que le han valido a la Dra. Schifter el reconocimiento de sus pares. Al presente forma parte del Sistema Nacional de Investigadores Nivel I hasta 2024, es miembro numerario de la Academia Nacional de Ciencias Farmacéuticas desde 2022, experto del Comité de Preparados Farmacéuticos de la Farmacopea Mexicana de los Estados Unidos Mexicanos y es la presidenta de la Red Mexicana de Historiadores de Ciencias de la Salud. También pertenece al comité editorial del *Boletín de la Sociedad Química de México*, y es árbitro de la revista *Estudios de Historia Moderna y Contemporánea de México* publicada por el Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM e indizada en Scopus.